
 
 

 

 

 

Congregação | ATA   

 

Data: 28/01/2020 Hora início: 11:00 Local: Letras Sala: D110 

 

Presentes: MADALENA GRIMALDI (Diretora); HUGO BACKX (Vice-Diretor); JÚLIO SEKIGUCHI (Chefe BAB); DALTON 1 
ALMEIDA (Chefe BAR); JOSÉ BENITO (Chefe BAI); LEONARDO VENTAPANE (Chefe BAV); NORA GEOFFROY (Chefe 2 
BAU); VINICIOS KABRAL (Chefe BAH); MADSON DE OLIVEIRA (Chefe BAT); BENVINDA DE JESUS (Chefe BAP); 3 
BEATRIZ PIMENTA (Chefe BAE); DORIS CLARA KOSMINSKY (Rep. Associado); ANA MARIA TAVARES (Rep. 4 
Associado); JULIE DE ARAÚJO (Rep. Adjunto); DALILA DOS SANTOS (Rep. Adjunto); FABIANA HEINRICH (Rep. 5 
Assistente/Auxiliar); APARECIDA ROSA DE S. F. DA SILVA, ANDRÉ LEONARDO (Rep. T-Administrativo); MICHELL 6 
FELIPE (Rep. Discente); MARIA DA GRAÇA (Sub. Chefe BAF). Ausentes:ARY PIMENTA (Chefe BAF); CARLOS 7 
MURAD (Rep. Titular); LÚCIA MARIA SÁ (Rep. Titular); ÂNGELA MOUSINHO (Rep. Titular); MARIANA GREGÓLIO, 8 
MITCHELL FELIPE (Rep. Discentes) Prof. Jose Benito, Professora Nora Geoffroy e Professora Beatriz Pimenta 9 
justificou suas faltas.   10 

Em reunião de Congregação realizada em data, horário e local acima informados, a mesma foi presidida pelo 11 
Professor Hugo Backx. O Presidente falou sobre os encaminhamentos dos afastamentos que estão sendo entregues 12 
sem aprovação dos Departamentos.   E  também falou dos processos de progressões e que agora podemos encaminhar, 13 
pois, o CONSUNI defende a progressão múltipla, sendo que tem que ser uma progressão de cada vez e aguardando 14 
a data do novo interstício com as respectivas portarias.  Comunicou que fez uma reunião com o Setor de Ensino para 15 
falar das tramitações dos processos acadêmicos (AGF) que agora serão pelo SEI e com isso todos os Coordenadores 16 
e Chefes terão que ser habilitados no SEI.  Comunicou que encaminhará para o Setor responsável a listagem dos 17 
docentes para cadastramento SEI.  Referente aos concursos o Presidente comunicou o encaminhamento por e-mail 18 
de um calendário adaptado para os Departamentos quanto aos prazos do concurso para que possamos enviar os 19 
documentos no prazo correto para PR4.  Explicou que a Comissão Organizadora de Concurso é uma condição interna 20 
do Departamento e que os procedimentos para os deferimentos das inscrições vão para a Congregação.  Lembrou dos 21 
prazos para publicações das Bancas Julgadoras. A Professora Nora Geofroy, perguntou sobre as planilhas enviadas 22 
sobre os afastamentos dos docentes até o dia 04 de fevereiro.  Em discussão o Presidente disse para fazer uma 23 
estimativa dos afastamentos dos docentes do departamento e lembrou que teremos que entregar até o dia 07 de 24 
fevereiro. A representante do CAEBA, Thainá Teixeira, informou que fizeram reuniões durante as férias e decidiram 25 
que os trotes seriam feitos com atividades produtivas e que fariam arrecadação de materiais, como KIT básico para 26 
os Cursos e solicitou ajuda dos docentes para divulgação e também para as possíveis doações desse material.  O Vice-27 
Diretor comunicou que colocará na página da EBA a informação da doação dos kits.  Falou também sobre as bolsas 28 
de materiais didáticos que as coordenações da Eba teriam que enviar para a PR-7 e solicitou que ficassem atentos aos 29 
editais com as necessidades dos cursos da aquisição da bolsa para os materiais.  O Professor Anael Silva, coordenador 30 
do Curso do Departamento BAI, pediu desculpas pelo que aconteceu com o Curso dele referente as bolsas.   31 
Ordem do Dia: 32 

1. Homologação das provas práticas dos Departamentos para Concurso COTAV- Homologadas as 33 
provas práticas para os concursos e para o Departamento BAI a prova prática sob a forma de exposição 34 
oral. O Presidente lembrou que na Congregação do dia 19 de fevereiro serão aprovadas as comissões 35 
julgadoras que já tiverem aprovação no Conselho do Departamento e os critérios também.  36 

2. Homologação das Comissões Organizadoras dos Concursos – COC – Homologadas – Departamento 37 
BAI – Setor de Design e Desenvolvimento de Produto:Ênfase e Meios computacionais: Prof. Anael Silva 38 
Alves, Profª Jeanine Torres Geammal, Prof. Roosewelt da Silva teles, Profª Ana Karla Freire de Oliveira, 39 
Prof. Valdir Ferreira Soares e Prof. Ronaldo José Fazaneli Migueis. Departamento BAP: Ana Paula 40 
Corrêa de Carvalho, Marcus Tadeu Danaiel Ribeiro e Neuvânia Curty Guetti. 41 

3. Pedido de entrega de memorial com proposta de plano de atividades a ser incluído no ato de 42 
divulgação da vaga – Departamento BAI. Retirado de Pauta. 43 

4. Homologação das Comissões Julgadoras dos Concursos – BANCA - Retirado de pauta. 44 
5. Aprovação de Proposta de Ação de Extensão do Prof. Robério Dias – Aprovada a Proposta de Ação: 45 

MAP – Mapeamento de Árvores e Palmeiras. 46 
6. Homologação de Substituto Eventual do Departamento BAI – Homologado a indicação do Professor 47 

Ronaldo Fazanelli como Substituto Eventual da chefia do Departamento. 48 



 
7. Homologação dos Editais PPGAV  2020 – Homologados os editais para O curso de Mestrado em Artes 49 

Visuais, Mestrado em Artes Visuais candidato estrangeiro, Curso de Doutorado em Artes Visuais 50 
candidato estrangeiro e Doutorado em Artes Visuais. 51 

8. Aprovação das Bancas TIM -2020 dos Departamentos da EBA - Aprovadas todas as indicações para 52 
as comissões do TIM.  Os Chefes irão encaminhar para o Gabinete os nomes indicados para serem feitas 53 
as publicações das portarias. 54 

9. Aprovação de Comissão de Seleção de Professor Substituto do Departamento BAB – Aprovada a 55 
indicação dos docentes: Prof. Pedro Sanchez – Presidente; Júlio Ferreira Sekiguchi, Lourdes Barreto e 56 
Suplentes: Edson Motta e Ricardo Pereira. 57 

10. Homologação dos afastamentos do País. Aprovados os afastamentos: Afastamento do Professor Carlos 58 
Gonçalves Terra no período de 28.03.2020 à 04.04.2020 para participar do 2º Congresso Ibero Americano 59 
em Estudos de Paisagem em Portugal – Afastamento da Professora Ana Cavalcante no período de 60 
26.03.2020 a 28.03.2020 para participar de Colóquio de História da Arte na França. Nada mais havendo 61 
a tratar o Presidente encerrou a Congregação e eu, Maria Cristina Marinho, Chefe de Gabinete da Escola, 62 
lavrei a presente ata que vai por mim assinada e por todos os membros presentes. 63 

 64 
 


